

KINDERARZTPRAXIS

DR. MED. ALEXANDER WAGNER

Bitte schicken Sie zunächst so bald wie möglich Fotos der betroffenen Stelle(n) davon, dann lässt es sich vielleicht schon klären. Siehe auch die **angehängten Beispiele**. Für ein erkennbares Foto der Haut muss es **gut beleuchtet** sein, man drückt **UNBEDINGT(!)** ein **Lineal oder einen Zollstock (oder notfalls ein Papier mit Text) direkt daneben** auf die Haut (sonst wird der Ausschlag unscharf) und hält die Kamera so **nah** dran, dass die Einzelheit **bildfüllend** zu sehen ist. Bitte **sowohl ein Übersichtsbild als auch Nahaufnahmen**. Bei den Nahaufnahmen bitte die Erscheinung bildfüllend groß darstellen indem Sie so nah wie möglich mit der Kamera hingehen. KEIN Zoom (elektronischer Zomm erzeugt Unschärfe)! Danke!

(Fotos mit Intimbereich können Sie gerne an der für das Foto nicht relevanten intimen Stelle mit einem schwarzen Balken versehen)

Ihr Praxisteam Dr Wagner

PS: Auch für eine Beratung per Mail müssen Sie bitte noch die Versichertenkarte vorbei bringen (s.u.)